



キャンドルナイト 2025

夢キャンドルナイト 2025 に寄せて



国際ロータリー第 2820 地区

ガバナー 瀬戸 隆海

地球温暖化を考えるきっかけをつくるためにはじまった「キャンドルナイトしもつま・やちよ」、一人一人の灯をともす一夜がずっと續けばいいという思いを繋げてもらいたいです。

近年、異常ともいえる天候で多くの被害が出ています。豪雨による被害、高温による被害、被害どころか生態系も変わりつつあります。今騒がれている熊による被害。熊も困っているんです。人も困っているんです。困っている同士が手を取り合い、灯をかかげ、訴えていきたいと思います。

真っ暗いところに灯が一つ、意外に明るいものです。たかが一つの灯か大勢の人が掲げる灯に成長していくように……



キャンドルナイト 2025

夢キャンドルナイト 2025 に寄せて



下妻ロータリークラブ

会長 杉田 渉

この度の「夢キャンドルナイト 2025」の開催、誠におめでとうございます。

今年から、屋根付きの「粉クリ・ドームしもつま」での開催となり、快適な環境での準備・見学ができるようになりました。関係者の努力に深く感謝申し上げます。

また、数千枚に及ぶ子どもたちの将来の夢が、暖かいキャンドルの灯りに映し出されるのを想像するだけで、胸が熱くなります。

これから子どもたちはたくさんの【初めて】を経験します。この夢キャンドルナイトもそのひとつです。ここには「人のつながり」と「誰かのために行動する心」があります。この【初めて】をご家族ともども素晴らしい思い出にしてください。

今、世界は戦争や地球温暖化による自然災害など、様々な問題を抱えております。未来を担う子どもたちが安全に暮らすためには、平和・環境保全・教育が不可欠です。そのためにも、我々ロータリークラブは世代や職業を超えた「行動人」のネットワークとして、これからも支援を続けていきたいと思います。

夢キャンドルナイト 2025 を通して、いつか子どもたちが次世代のために「奉仕の輪」を広げてくれるることを、心から願っています。



キャンドルナイト
2025

夢キャンドルナイト 2025 に寄せて

下妻さぬま湖畔ロータリー衛星クラブ

議長 塚田 孝幸

今、私達の社会は大きな変化の時代を迎えています。

AI や環境問題、国際情勢など、子供達が歩む未来は私達の想像を超えるものになるでしょう。

しかし、どんな時代であっても、人と人との思いやりを持って支え合う『心の灯』は決して消える事はありません。

この夢キャンドルナイトの灯りは、まさにその象徴です。

ひとつひとつの灯りが、子供達の夢や希望、そして私達大人の願いを繋ぎ、未来へと受け継がれていく、そんな思いを込めて今年から粉クリ・ドームの屋根の下で多くの関係者の皆様のご協力のもと開催できる事を嬉しく思います。

50年後、この灯りを見た子供達が、『自分達も未来を照らす光になりたい』と感じてくれる事を願っています



キャンドルナイト 2025

夢キャンドルナイト 2025 に寄せて



しもつまライオンズクラブ

会長 串田 一仁

本日は、「夢キャンドルナイト 2025」が盛大に開催されますことを、心よりお祝い申し上げます。

また、本イベントの開催にあたり、多大なるご尽力を重ねてこられた実行委員会の皆さん、関係者の皆さんに、深く敬意を表します。

キャンドルのあたたかな灯りは、人と人とを優しくつなぎ、地域の絆を再確認させてくれるものであります。

私たちしもつまライオンズクラブは、地域の皆さんとともに、やさしさと希望に満ちたまちづくりを目指し、この「夢キャンドルナイト」に特別後援として参加させていただいております。

今日ここにともる一つひとつの灯りが、皆さまの心に安らぎと笑顔を届け、未来への夢と希望を照らすことを願っております。

結びに、本イベントの成功と、ここ下妻のさらなる発展を祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。